

福井県 福井県遊技業協同組合 村田展隆 理事長

■県遊協

- 福井市と鯖江市に対し防犯カメラを寄贈【写真①】
- 福井県防犯協会に賛助金100万円を預託

■支部

- 児童福祉施設や子ども食堂にお菓子を寄贈（若狭支部）

■ホール

- 社員9名で三国サンセットビーチの海岸清掃（株式会社大西商事）
- ジャングルスタッフと管理部の5名で幹線道路の街路樹剪定、街路樹まわり及び歩道の雑草を中心に除去、ごみ収集、清掃を実施（The Jungle 1000）【写真②】

犯罪防止活動に対する感謝状贈



防犯カメラ寄贈に対し感謝状を受領【写真①】



清掃活動を実施【写真②】

愛知県 愛知県遊技業協同組合 真城貴仁 理事長

■県遊協

- 愛知県社会福祉協議会に100万円を寄付【写真①】
- 名古屋市千種区春岡学区、江南市布袋区、知多警察署管内等に防犯カメラを24台寄贈【写真②】

■支部

- 総合福祉センター、福祉作業所の通所者を招待して洞戸観光ヤナにおいてニジマスつかみとり等の体験ツアーを実施（春日井遊技業組合）
- 社会福祉協議会に55万円寄付（半田遊技業組合）

■ホール

- 社会福祉協議会や児童福祉施設にお菓子を寄贈（組合各ホール）
- 東区防犯協会や中区防犯協会に防犯カメラを寄贈（プレイランドキャッスルグループ）



寄付金の贈呈式【写真①】



防犯カメラの寄贈式【写真②】

岐阜県 岐阜県遊技業協同組合 清水達浩 理事長

■県遊協

- 老人介護施設にパチンコ遊技機を持ち込み、パチンコ遊技を体験してもらう活動「あいばちプロジェクト」を長年にわたり継続【写真①】
- 岐阜県共助会及び更生保護法人洗心の家に対する寄付活動を20年以上継続して実施し、本年度もそれぞれ10万円を寄付

■支部

- 中津川市に特殊詐欺警戒啓発シールセットを寄贈（東濃遊技業組合）
- 多治見市の花火大会の翌朝、道路と河川敷のごみ拾い清掃活動を実施（東濃遊技業組合）【写真②】

■ホール

- 社会福祉協議会や児童福祉施設にお菓子を寄贈（組合各ホール）



高齢者にパチンコを体験してもらうあいばちプロジェクト【写真①】



清掃活動を実施【写真②】

三重県 三重県遊技業協同組合 権田清 理事長

■県遊協

- 「(特非) フリースクール三重シューレ」に活動支援（全額給付型奨学金、入居（家賃）補助金、運営支援金）のため総額約530万円を寄付【写真①】
- 三重県防犯組合連合会に防犯グッズを寄贈

■支部

- 依存問題対策協力金として250万円を寄付（桑名支部）
- 伊賀及び名張職域防犯組合に各20万円を寄付（伊賀名張支部）

■ホール

- 桑名総合医療センターに1,000万円を寄付（株式会社キング観光）【写真②】
- 能登半島地震義援金として1,000万円を寄付（株式会社キング観光）



活動支援金の贈呈式【写真①】



寄付金の贈呈式【写真②】